



Digelar, Gebyar Pasar Tradisional

JOGJA — Demi mengangkat potensi sekaligus merevitalisasi pasar tradisional, Dinas Pengelola Pasar (Dinlopas) Kota Jogja akan kembali menggelar *Gebyar Pasar Tradisional*. Acara yang telah dilangsungkan tiga kali itu akan mulai dibuka Jumat (7/6) mendatang. Gebyar pasar akan dibuka dengan kirab ratusan pedagang pasar yang dimulai dari Pasar Beringharjo sampai Jalan Ipd Tut Harsono.

Kepala Dinlopas Kota Jogja Suyana mengatakan, *event* unik itu digelar untuk terus mempromosikan pasar tradisional di tengah kepungan pasar modern dalam wujud mal, supermarket hingga hypermarket. "Seperti di tempat lainnya, pasar tradisional hampir tidak pernah dipromosikan. Berbeda dengan pasar mo-

dern yang dipromosikan secara luas," ujarnya, Selasa (4/6).

Selain kirab, Dinlopas akan menggelar sarasehan akbar yang rencananya diikuti 1.000 pedagang pasar. Sarasehan akan dihadiri tiga pembicara yaitu Walikota Jogja Drs.H Haryadi Suyuti, Wakil Walikota Imam Priyono DP MSi dan Ketua Asosiasi Pedagang Pasar Seluruh Indonesia (APSI) DIY.

Event itu dikatakan unik, karena menawarkan beragam hadiah menarik bagi masyarakat yang berbelanja di pasar tradisional di Kota Jogja. Promo berlaku di 32 pasar yang ada di Kota Jogja.

Dengan berbelanja sebesar Rp 40.000 di pasar kelas I, seperti Beringharjo, masyarakat akan mendapat satu buah kupon

undian. Jika berbelanja makanan di pasar kelas I minimal Rp 15.000 juga akan mendapat satu kupon undian.

Untuk pasar kelas II dan III, hanya dengan berbelanja Rp 30.000 akan mendapat satu kupon. Sedangkan di pasar kelas IV dan V atau pasar kecil minimal belanja Rp 10.000, konsumen akan mendapat kupon undian. "Panitia menyiapkan 1,2 juta kupon atau naik dari tahun sebelumnya yaitu 1 juta kupon," tutur Suyana.

Banyak hadiah

Panitia Gebyar Pasar Tradisional Agus Munawwir kepada *Bernas Jogja* mengatakan, kupon tersebut harus diisi nomor identitas penduduk (KTP) dan nomor telepon yang bisa dihubungi. "Panitia menyediakan hadiah utama berupa sepuluh sepeda mo-

tor Suzuki Spin dan hadiah lainnya yang berjumlah 203 item hadiah," tandasnya.

Hadiah lain yang akan diundi mulai dari kulkas, laptop, televisi, sepeda gunung, kompor gas, DVD player dan berbagai souvenir menarik dari sponsor. Pajak hadiah pun ditanggung oleh panitia.

Untuk memudahkan masyarakat, panitia meletakkan kotak-kotak undian di sudut-sudut pasar. "Kami juga akan menyediakan ballpoint agar masyarakat bisa langsung mengisi kupon," ujar Agus.

Agus mengatakan bagi pedagang yang menolak untuk memberikan kupon undian, masyarakat dapat melaporkan kepada panitia atau petugas Dinas Pasar. "Masyarakat juga dapat menghubungi nomor hotline di 0274 8550003," katanya. (ros)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pengelolaan Pasar	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 01 Februari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005